






2021年はじめの鈴鹿大会ではレースに対する意識が
甘かったために悪い流れを自分が作ってしまい
このような不甲斐ない結果となってしまいました。
やるべきことは理解しているのでしっかりとこの結果を
受け止め、切り替えて次に進むきっかけにしていきます。

今大会、応援して下さった皆様、スポンサー様
ありがとうございました！！

今年は3シーズン目の凌音選手をレースドライバーに迎え、
レースまでにしっかり練習をさせて挑んだ開幕戦。
タイムトライアルでポジショニングのミスもあり
確実に取らないと行けない１位を逃した事が流れを悪く
してしまい、本来持っているスピードを全く生かす事が
出来ませんでした。
そこは強豪揃いのこのクラスでは致命的なミスとなって、
今回のリザルトとなってしまいました。
チームとしてしっかり現状を把握して、次戦までには
改善して準備して行きたいと思います。
ポジティブな要素としてはスピードは最低限示せたと
思いますので次戦は結果を残せるようにしたいです。

最後にレース参戦にあたり、スポンサー様をはじめ
サポートして下さった方々に感謝致します。
次戦は良い報告が出来るよう一層努力致します。
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